

Mahasiswa KKNT 04 Unimal Bentuk Sampel Rumah Sehat di Sawang



Mahasiswa KKNT 04 Unimal Bentuk Sampel Rumah Sehat di Sawang. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Sawang - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKN-T) kelompok 04 Universitas Malikussaleh melaksanakan program kerja pembuatan sampel Rumah Sehat (Rehat). Kegiatan ini dilakukan di lokasi sampel Gampong Lhok Jok, Kecamatan Sawang, Aceh Utara, Rabu (3/7/2024).

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, sampel rumah sehat ini dirancang untuk memenuhi semua kriteria rumah, seperti ventilasi yang baik, sanitasi yang memadai, hingga pemanfaatan ruang yang efektif.

"Pada umumnya, tempat tinggal sering dipandang hanya sebagai bentuk fisik sebuah bangunan rumah yang mudah dikenali dan diidentifikasi. Rumah yang baik tidak harus besar dan mewah, tetapi harus memenuhi syarat kesehatan, sehingga para penghuninya dapat beraktivitas dengan nyaman. Oleh karena itu kami mencoba membuat sampel rumah sehat agar masyarakat di sini dapat mencontohnya," terang Khairul Ilul Fikri selaku ketua kelompok.

Ia juga menjelaskan pada saat survei di wilayah Gampong Lhok Jok, mayoritas bangunan maupun rumah warga belum secara optimal memenuhi kriteria sebagai rumah yang sehat.

"Hal tersebut dapat terjadi karena masyarakat kurang memahami perencanaan mengenai pentingnya rumah sehat bagi kenyamanan dan kesehatan penghuni serta kurangnya pengetahuan tentang hal-hal yang harus dipenuhi dalam merancang dan membangun rumah sehat," untkannya.

Oleh karena itu, tambah Fikri, kami mencoba bergerak memberikan contoh konkret melalui pembuatan sampel rumah sehat di gampong ini.

"Kami sangat senang melihat respon positif dari masyarakat. Pembuatan sampel rumah sehat ini adalah langkah awal untuk menciptakan lingkungan yang lebih sehat di Gampong Lhok Jok. Kami berharap ilmu yang diberikan dapat diterapkan dengan baik oleh masyarakat," tambahnya.

Geuchik Gampong Lhok Jok, Musnadi menyatakan w pembuatan sampel rumah sehat ini sangat bermanfaat bagi masyarakat.

"Kami berharap melalui contoh nyata ini, masyarakat lebih memahami pentingnya rumah sehat dan bagaimana cara mewujudkannya," ujarnya.

Dosen Pembimbing Lapangan, Emmia Tambarta MSi mengungkapkan sampel rumah sehat ini dapat memberikan pengetahuan dan pemahaman baru bagi masyarakat tentang pentingnya rumah sehat.

"Dengan adanya sampel rumah sehat ini, diharapkan masyarakat Gampong Lhok Jok dapat melihat langsung contoh nyata dari rumah yang memenuhi standar kesehatan. Program ini bertujuan untuk memberikan inspirasi dan panduan bagi masyarakat dalam merancang dan membangun rumah yang lebih sehat dan nyaman. Kami sangat mengapresiasi antusiasme masyarakat dalam mendukung program ini," pungkasnya. [fzl]

Tanggal: 11 July 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),